



式辞をのべる馬路英和校長

おめでとう、創立50周年

みんなで祝った！ 感動に酔った!!

180名が参加して盛大に式典・祝賀会を開催

計画段階での参加者目標は最低でも100名、できれば120名を確保したいとの思いを秘めてスタートした。しかし、母校の50周年を祝おうという同窓生の熱い思いは、われわれ役員・幹事の予想をはるかに上回った。

予想を上回る参加を得て 最高の舞台がととのつた

去る五月二十日、天王寺都ホテル本館において、天王寺高校定期制課程創立50周年記念式典および祝賀会を開催した。定刻の正午、嵯峨の間で厳粛に記念式典を挙行。引き続いて会場を醍醐の間に移し、盛大に祝賀パーティを催して母校50歳の誕生日を祝った。

紅萌会会報

第23号

平成13年7月20日

天王寺高等学校同窓会
大阪市阿倍野区三明町2丁目4-23
発行人 中村俊之
編集人 坂本篤夫

馬路英和校長の式辞を述べる。われわれ役員・幹事の予想をはるかに上回った。

この熱い思いは、われわれ役員・幹事の予想をはるかに上回った。馬路英和校長の式辞を述べる。われわれ役員・幹事の予想をはるかに上回った。



参加者を魅了した廣澤君の調べ

バイオリン演奏で幕を開け 感動的な全員の齊唱で終幕

会場を醍醐の間に移し、引き続き永年勤続表彰に

佐眞宏教育振興室長、紅萌会の中村俊之会長が祝辭を述べ、大阪府知事および教育長からの祝電が披露された。

嵯峨の間に一九〇席用意した椅子がほぼ埋めつくされた。また、全員で校歌を齊唱。

このあと、記念講演をお願いしていた『上方芸能』代表・立命館大学教授の木津川計氏が、急病のため来場不能となるハプニングはあったものの、厳粛ななか渡された。

一方、最終面に記載した生だけで一五〇名の大台に乗り、これに来賓二名、旧教職員一〇名、現教職員一九名、振興会一名を加えて、参加者総数は一八〇名を突破する大盛会となつた。

一方、最終面に記載した

ように、五〇周年記念事業

に向けて同窓生からの寄金

も多数にのぼつた。このた

め、資金面でも当初の不安

をよそに十分な予算を組む

ことができ、無事に事業を

やり遂げることができた。

同窓生の絶大なご協力とご厚意に、改めて深く感謝す

るしだいである。

嵯峨の間に厳粛に 五〇周年記念式典を挙行

一一時三〇分、受付開始

とともに続々と出席者が参集、定刻の二時になると、

が、今春卒業した四七期生の廣澤大介君のヴァイオリ

ン演奏である。天王寺高校定期制課程振興会の廣澤宏子会長のご尽力によって実現したもので、今秋ボーランドで開かれる国際的な音楽祭に出演するという妙技を、新進気鋭のピアニスト・榎原翠保氏の伴奏で披露してくれた。

山崎彰教育振興室長、大阪府立高等学校学事課長、大阪府立高等学校校長、弘第五学区会長、南雅会の南雅弘第五学区会長、松田孝一先生を来賓に

それに五〇周年記念事業実行委員会会長であつた前校長の松田孝一先生を来賓に

締めくくりは、最初のヴァイオリン演奏で感動を呼んだ「見上げてごらん夜の星を」の大合唱である。そして、またの会う日を祈念して東庸太郎先生の发声による万歳三唱で、午後三時すばらしい余韻を残しつつ幕を閉じた。

迎え、第一部の祝賀会を開始した。

お礼のことば

創立五十周年記念式典ならびに祝賀会を開催いたしましたところ、大阪府教育委員会の和佐教育振興室長様、同山崎学事課長様、大阪府立高等学校校長会第五学区会長の阪南高等学校南校長先生をはじめ、たくさんの方がたのご出席をいただきまして誠に有難うございました。

このように盛大に開催できましたことは、紅萌会会員皆様方の絶大なるご支援、ご協力の賜と厚くお礼を申し上げます。

開宴に先立ち、今年卒業された廣澤大介君のすばらしいヴァイオリン演奏があり、祝賀会に一層の花を添えていただきました。第一期生から第四十七期生までの会員が一同に会し、期を超えて天定時代を想起出し昔話に花を咲かせて楽しいひと時を過ごされたことと存ります。

素晴らしい式典・祝賀会

振興会会長 幡澤 宏子

父母の立場から、振興会役員というこ

とで天王寺高校定時制創立五十周年記念行事に係わったことをきっかけに副会長の森田さんと私は、何と「同窓会」の特別会員にしていただいだ。光栄この上ない。森

田さんは、障害を乗り越え勉学に励まされるご子息の介助のために三年間のほとんどと一緒に登校されたので「森田さん宅は卒業証書が一枚いるね」と冗談を交わした矢先のことだ。何ほどの役割も果たせていない私は、同窓会の皆さんとの暖かいご配慮のお

相伴に預かったようで、とてもラッキーで席で、後輩達を見守り励ましてくださつて

紅萌会会長 中村 俊之

最後に全員で「見上げてごらん夜の星を」を合唱してお開きとなりましたが、本当に思い出に残る一日となりました。

五十周年を契機に、これから紅萌会活動に若い人たちの積極的な参加を是非お願いしたいと思います。

平成十六年には同窓会創立五十周年を迎えます。そして六十年、七十年と続いていくわけですが、今後の紅萌会運営、総会のあり方など取り組むべき課題が多くあります。なんと言いましても皆様方のご支援、ご協力がなければ成り立たせません。今後ともよろしくお願いを申し上げます。

最後になりましたが母校の繁栄と紅萌会のますますの発展、そして会員皆様方のご多幸、ご健勝をお祈り申し上げまして、創立五十周年記念式典のお礼の言葉とさせていただきます。

いるのを存じ上げていたが、個性豊で仲むつまじくいくつかの世代を代表してくださっている。活動のエピソードを伺って味わい深く、時には人間味豊に抱腹絶倒で時を忘れる。

息子は、この春卒業して同窓会の仲間に入れていただいた。

軽い「障害」があり、小学校六年生当時で「二年生程度の学力」と言う時期を乗り越え、天王寺高校定時制にめぐり合った。丁寧で心のこもった指導を四年間受けた。「どの子も伸びる」という教育理念が文字通りのものとして先生方は接してくださった。それが

実って今、大阪国際大学一年生として新たな可能性に挑んでいる。

かの五十周年記念レセプションの会場で、司会者から今年秋にボーランドで国際音楽フェスティバル出場の紹介を受け、息子がつた

実は私が天王寺高校の「同窓会」にめぐりあって感動したことがもう一つある。三十周年記念行事をとりおこなわれた役員

中枢が、脈々と活動を続け今日、五十周年をまた中枢としてはつらつと取り仕切られている。こんな同窓会を見たことがない。

卒業式にはいつもそのお顔ぶれがご臨出席事だった。手のひらを開いて

二〇〇四年の同窓会発足五〇周年記念事業に向けて、さらに新たな前進を！

三年後の二〇〇四年三月、母校から第50期生が巣立つ。すなわち、同窓会に

とっても五〇年目となる節目の年であり、みんなで祝いたいと考えている。

そこで、二〇〇四年五月の第三日曜日には、紅萌会主催「天王寺高校同窓会発足五〇周年記念祝賀会」(仮称)を開催したい。どのような内容にするかは、各

期代表理事の意見や知恵を集めながら決めていく予定である。

今回の記念式典＆祝賀会には残念ながら出席できなかつた同窓生も、ふるって参加していただきたいと願つて。また今回の剩余金は、そのまま三年後の記念祝賀会の費用として積み立てておくことを、役員・理事会で確認した。

みると、お金だつた。

あたたかくて優しい仲間の心を頂いた。頭が熱くなるのを必死でこらえた。天王寺高校定時制が、学びたいと願う者にとってなくてはならない学び舎であり、それを守りつづけようとする希望の光の輪に、私の小さな一灯も加えていただいた。

大阪府が増設へ

大阪府教委が昼間の定期でつまずく心配がないが、画一的な高校教育を検討していることが26日、明らかになった。

府立では昼間の定期制が人気を呼び、入試の倍率は2倍を超える。

しかし、授業は午前だけ、3年か4年の間に一定の単位数を取得すれば卒業できる単位制なので学年も留年もない。進



ワイワイ、ガヤガヤ服部先生（右）と10期生の皆さん

懇い出の天定時代

パートⅡ

欠席の皆様の声を中心に(ごく一部出席者の声)
旧交をあたためる熱い思いをこめて、紙上出席の
会員のよろこび

松尾 開昭 寝屋川市(元校長)
会報有難うございました。出席できず残念です。ご盛会を念じております。会長はじめ役員の皆様のご尽力に敬意をささげます。

中野 八重子 名張市 2

「祝創立五十周年」
天定精神忘れず
榮ある記念式典
元気でのぞめる
ことのようござい
お逢える友と
ゆかちな

片岡 伸介 西宮市(旧教職員)
時々、天王寺高校の定期制で二年間、講師をさせて頂いた時のことを、昨日のことのように思い出します。あの二年間は、未熟ながら教育に燃えていたんだなあ、と思いい出します。おかげさまで、今日もまた教育の一人が終わり明日に希望を抱いています。

北森 雅夫 泉南郡熊取町(旧教職員)
すでに先約があり、当日その時間帯は、大阪府教育会館にいる予定です。懐かしい皆様のご健康と当日の盛会を祈ります。

外園 一人 呂屋市(旧教職員)
のようになります。あの二年間は、未熟ながら教育に燃えていたんだなあ、と思いい出します。おかげさまで、今日もまた教育の一人が終わり明日に希望を抱いています。

H十四年三月末日でもつて私も定年です。まずはJR四国完乗から始めてみます。

塩見 健造 箕野市(旧教職員)

ゆきますが、「まあいいや」ということはなるべく言わないようにしようと思つております。

門馬 勉 松原市(旧教職員)
病気療養中のため欠席します。ご盛会をお祈り申し上げます。

合田 好永 羽曳野市 1

お世話を下さいます皆様に感謝です。二十五周年の祝会は一期生私一人の出席だったことも懐かしく思い出しています。残念ながら欠席させていただきます。五十周年のご盛会をお祈りいたします。

吉田 万弥 堺市 3

三月二十日思いもかけず同級生の牛丸夫婦が出雲の地に訪ねてくださいました。二十代にタイムスリップして、いろいろ話をしてしまったがまだ話し不足でした。ささいなことですですが、元気に生活していくよかったです!と感じています。

吉田 守子 出雲市

思えば私が入学してまもなく、前年(昭和二十七年)来阪した父が帰郷したため住んでいた家も出なければならず、健康にも自信がなく退学しようかと迷いました。でも折角できた友人とも別れ難く、母方の叔父夫婦にたのみ弟と共に叔父宅に身を寄せました。家が遠かつた(東淀川区)のでクラブ活動ができなかつたのは残念でしたが、無事卒業できたのは、叔父夫婦をはじめ多くの友人のお蔭です。

山口 淳子 神戸市灘区 3
一次試験を受けて仕事で面接に行けなかつた時、大桑先生が寮まで訪ねてくださつた。学校で何をしていたのかな……勉強そんなに好きでなかつたけれど、でも楽しかつたよう思う。……はや五十年になるのですね。月日のたつのは早い、心はまだ青春

澤井 章 八王子市(旧教職員)
年齢とともに、だんだん理解力が衰えて

でも老人証をもらってしまった。四年間学んだことに無駄はなかつたと信じている。残り少なくなつた人生へまだまだしたいことがいっぱいあります。ご盛会をお祈りします。

北岡 操 大和郡山市 4
樂しみにしておりました総会でしたが、長男の十三回忌と重なりまして欠席させていただきます。裸電球の下での教室、いつも遅刻走つて通つてました。でも楽しかつた。また給食も美味しくて忘れられません。天高四年間は私の青春でした。

坂元 正義 奈良県三郷町 4

卒業して四十年、年に一度送つていただく会報の中に、同期生の名前を探し出し、実になつかしく、記憶を当時にタイムスリップさせながら顔を思い出しています。
第一線を退き、健康維持のため趣味を生かしながら習い事をしたり、地域のボランティア活動に参加させていただいたりしています。第一の人生を満喫させていただいております。

青山 和子 大阪市東住吉区 5

五期生で卒業し、高校生活をクラブ活動（演劇部、バスケット部）と勉強を通して、人と人との係わり合いで、人生勉強を身につけたことが、大いに役立ち私の一番の思い出です。子供達や孫達にも人生の先輩として、助言している今日この頃です。

佐々木紀代子 大阪市阿倍野区 6

五十周年記念の式典に参加したいと思つていましたが、都合が悪くなりまして欠席いたします。私も還暦を迎えたが元気で仕事に励んで居ります。現在主人と母との三人暮らしです。体の弱かつた私が昼は洋裁学校、夜は天定と四年間無事に過ごしました。卒業できたのも、常に母が励まし続けてくれていたお蔭と思つております。

坂本 常子 奈良県生駒郡 7

天高は兄に勧められ、四年間忍耐力が出来感謝しております。年令を重ねることにパワーが無くなります。日々元気に暮らししておりますが、今回も欠席して申し訳ございません。母校でのときは参加出来ますように努めますので、また連絡宜しくお願ひ致します。

出口 悅子 富田林市 7
天高は兄に勧められ、四年間忍耐力が出来感謝しております。年令を重ねることにパワーが無くなります。日々元気に暮らししておりますが、今回も欠席して申し訳ございません。母校でのときは参加出来ますように努めますので、また連絡宜しくお願ひ致します。

北島 悅子 大阪市住吉区 7

会報有難うございます。久し振りに手にさせて頂きました。在校中原水禁参加のため住吉大社でカンパ活動をしました。その欠席ですが、次回こそはと考えています。

武田 よし子 （中西）香川県小豆島 7

二年の二学期に東京に転校致しました。当時の友人と今もお付き合いしており懐かしい想いで一杯です。何十年の月日が経ち私は今までご連絡有難う存じます。今後ともよろしくお願ひ致します。皆様のご健康をお祈り申します。

御代田 フサ 泉大津市 7

常子さま、ごぶさたをしています。お変わりございませんでしようか。あなたに大手前高校で出会い、一ヶ月に一回くらいの出会いなのにとても楽しく希望に満ちあふれていたように思います。天高を受験しようとされたとき、何の迷いもありませんでした。六年のプランクありで受験勉強も大変だったよう記憶しております。先生方の熱心なご指導、古典の山上先生でしょ

うか。とてもすばらしい授業内容だったのを憶えているし、漢文の山上先生も大好きでした。本当に人生の素敵な一ページだといまも胸にしつかりとしまっています。

小方 哲夫 大阪府南河内郡 8

五年生で卒業が天王寺にあり近鉄線の通勤途上に、当校がある事を知つたからです。十五歳職場が天王寺であります。お変わりございませんでしようか。あなたに大手前高校で出会い、一ヶ月に一回くらいの出会いなのにとても楽しく希望に満ちあふれていたように思います。天高を受験しようとされたとき、何の迷いもありませんでした。六年のプランクありで受験勉強も大変だったよう記憶しております。先生方の熱心なご指導、古典の山上先生でしょ

うか。とてもすばらしい授業内容だったのを憶えているし、漢文の山上先生も大好きでした。本当に人生の素敵な一ページだといまも胸にしつかりとしまっています。

岡野 敏子 堺市 8

私が天高定時制を受験したのは、当時二十五歳職場が天王寺にあり近鉄線の通勤途上に、当校がある事を知つたからです。十五歳のプランクがあり体力、学力とともに大きな不安を抱きながら入学でしたが、柏木先生のご配慮もあり若い人びとにもとけてこむことが出来ました。

一方クラブ活動では谷奥先生に、生け花のご指導をいたいた事など、有難く懐かしく思い出している此の頃です。苦しくもあり、また楽しかった夜学生の体験は、私の人生の糧として今も息づいています。現在は万葉講座に通い歴史散策を楽しんでいます。

前田 尚美

大阪市住之江区 9



祝賀会司会の古村さん(中央、7期)と植田教頭(左)、森部前教頭

四年制大学の通信教育部を卒業後、三十年勤務した会社をリストラで早期定年退職し、その足でテニスに強い園田学園女子大学に社会人入学し日本の歴史と民俗学を専攻しています。いま五十七歳の二年生で、今春から授業料減免の特待生になりました。
二十歳で父母を無くし非常に苦労したので私にとっては、今、学問を修めることが生き甲斐となっています。努力して自分の人生の足跡を残しています。

春木 実 交野市 9

通信教育で高校の勉強をしていましたが、どうしても高校生活を味わいたくなつて天王寺高校定時制四年に編入した。昭和三十七年四月のことである。授業内容のレベルは予想より高く、わかつたようなわからない「高校三年生」、「学園広場」の歌の文句のような青々としたものはなかつたが、定



18期女性陣と稻葉副会長

時制高校生の、しぶとさ、したたかさを学ぶことができた。大学も夜間に進み働きながら四年間通ったが、定時制高校に比べると楽なものだった。大学を卒業し司法試験に挑戦し学んだしぶとさでこれを突破した。弁護士になつてから既に二十六年たつたが、いつまでも天高定時制出身の心意気を持ち続けて行きたいと思っている。

赤松 泰雄 交野市 9

孫が三人になつたと思ったら、退職の日が近づいてまいりました。卒業してから早や三十九年となり、記憶もうすれがちですが、在校時代バス代を節約するためJRM美章園から毎日時間をかけ歩いたことが昨日のように思われます。

いつもお世話を相成ります。当日は残念ながら欠席です。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

仁枝 洋 京都市伏見区 9

をお読みになつた九期生がおられましたら、是非とも来年の会報に寄稿していただければ幸いです。

上田 悅子 兵庫県津名郡 10

私はすごく元気で、自宮(スポーツ浴場)で頑張っています。十期の皆様によろしくお伝え下さい。

久保 八重子 京都市伏見区 10

一度も出席できなくて本当に残念です。次回こそはとと思いながら月日がたちます。会費だけ振り込みさせて頂きました。今後の紅葉会の「发展」を心からお祈り申し上げます。皆々様によろしくお伝え下さいませ。

林 清太郎 大阪市東住吉区 11

都合がつきませんので欠席します。十一期の皆様によろしくお伝えください。

田中 朝子 泉佐野市 11

いつも不義理して申しわけありません。会費送らせていただきます。

徳山 明子 大阪市住吉区 12

二〇〇一年一月西村、経沢さんたちのお世話で十二期の同窓会が、柏木、谷奥先生のご出席をえて実施されました。近況報告や三十五年前にタイムスリップしたり、あつという間の三時間でした。

私は少々の仕事と、趣味をしたりスポーツセンターへ行つたり、健康で生活できるよう努力しています。

水河 末弘 摂津市鳥飼 13

私の天高の思い出といえば真っ先に思い浮かぶのは、雨の日も、風の日も頑張ったクラブ活動だと思います。

このクラブは軽音楽部で、私と親友の植村君とで頑張つて新規創設をしたクラブです。一年生の時同好会ではじめた会が、三年生の時正式に軽音楽部に昇格し、部室やクラブ費も頂けるようになり、大変すばらしい思い出です。当時私はトランペットを吹いていました、ブッブカタと放課後は他のクラブの人々には大変ご迷惑をかけたこと思います。私がどうして忘れられない青春でした。

村君とで頑張つて新規創設をしたクラブで一年生の時同好会ではじめた会が、三年生の時正式に軽音楽部に昇格し、部室やクラブ費も頂けるようになり、大変すばらしい思い出です。当時私はトランペットを吹いていました、ブッブカタと放課後は他のクラブの人々には大変ご迷惑をかけたこと思います。私がどうして忘れられない青春でした。

現在十五期生の同窓会（一期会・いちごかい）の幹事をさせていただいています。二年に一回のペースでH3年より続けておりました。H9年に一泊で伊勢方面で計画しましたが参加者不足でキャンセルになりました。H11年鈴木、丸山両恩師出席のもとに十五名位集いました。今年も年末には実施予定。

神崎 衛 高石市 15

現年十五期生の同窓会（一期会・いちごかい）の幹事をさせていただいています。二年に一回のペースでH3年より続けておりました。H9年に一泊で伊勢方面で計画しましたが参加者不足でキャンセルになりました。H11年鈴木、丸山両恩師出席のもとに十五名位集いました。今年も年末には実施予定。

喜多 栄子 有田市 13

自然と素材に恵まれた当地和歌山でフランス料理を相も変わらず作つて、お客様に喜んでいただいています。

橋本 民夫 札幌市清田区 13

今年こそと思つていましたが、どうしても時間がつくれません。近々皆様とお会いできることを。北海道に同窓生がいらっしゃるでしようか。

杉山 可一 堺市 14

天定では、勉強しなかつたけれど無事卒業できたのは、のちに大きな自信につながつた。いま恩師、上野恵司先生の放送講座から始めた中国語もピンインなしで少しずつ読めるようになりました。そして学ぶ樂しさを味わつています。

瀬戸 ヒトミ 羽曳野市 15

田舎から出てきて天定に入学してすぐにバレーボル入部しました。良いコーチ、よい友人に恵まれて楽しい高校生活を送ることが出来ました。

上田 孝一郎 高知県室戸市 15

三十一年後いま、私はママさん卓球で楽しい仲間と会えて週に三、四回練習で汗を流しています。

前川 栄 兵庫県津名郡 15

軽音楽クラブだった皆様！どうしておられますか？（S四十一～頃）天高へ通う樂しみは、授業の後の軽音クラブのクラブ活動があつたからです。毎度見回りにこれら用務員さんに「早く帰れ」と何度もおこられながら、いつまでもいつまでも練習しました……ね。学校が休みでも三六五日学校に行つていたように思います。青春時代の思い出はその頃でした。お世話になりました。諸先生方、諸先輩方に感謝でいっぱいです。本当に有難うございました。

高見 健三・眞理子 奈良県北葛城郡 15

今回は残念ながら欠席させていただきました。三人の子供達は、それぞれ独立し、現在夫婦と夫一匹の生活です。

園田 博 大阪市阿倍野区 15

知人の絵の展覧会がギャラリーであります。そこで柏木先生にお会いしました。三十年前と少しも変わらず、お元気でした。

に通つた時代があつたからだと思つていま
す。

心より感謝し皆様のご健康とご多幸をお
祈りし、勉強とは何かをお教へいたいた
先生がたに、いつも感謝いたしております。

片山 啓・菊美 堺市 16

天高で知り合つて結婚し三十一年になり
ます。四月一日初孫誕生、月日の流れを感
じています。先生がたお元気でしようか。

吉田 泰子 大阪市城東区 16

今年二月父が交通事故にあり入院のた
め、残念ですが出席できません。いつか十
六期生の方々お会い出来るのを楽しみにし
ています。

奥田 ひろみ 富田林市 17

四年生の頃だったと思う。担任の戎谷政
照先生は、体育を受け持つおられた。や
さしくて美女である！モテモテの教師かと
思えば、そうでない。理由の一つにライ
バルでもあるかのように健康体質の萱木先
生がおられた。どちらも既婚者だった。戎
谷先生に「児が生まれた。男の子だそ
うだ。そこで私達はお子さんの名前を考えた。終
礼時先生にクラスメートの男子が「二児誕
生おめでとうございます」と言つたら、先
生は「ありがとうございます！」と答えられた。「先
生お元気ですか」

後藤 テル代 鹿児島市草牟田 17

毎年の紅葉会のお知らせ本当に有難うご
ざいます。現在病院勤務で、三交代勤務、
休みが取れなため欠席させて下さいますよ
うお願い致します。

今があるのも天高時代の昼間の仕事（病
院）と夜間学校と頑張ったからだと、時々
想いを心にしています。つらかった時代で
すが本当に感謝しています。

今年十二月に東京へ引っ越し予定です。
東京から新住所をお知らせしたいと思つて
います。

19期生 通信なし。
五十周年式典に出席された方 二名

本多 佐代子 大阪市西成区 17

近頃は、介護も樂しの域に、でも、いつ
まで続くねん……と、天定と同い年の五
十歳が目前に、足腰の痛みを気にかけなが
ら主人や周りに助けられて、毎日我が家
(わがまま)と、笑いも有りの格闘です。

小倉 澄子 岡山市 18

卒業しまして三十年も過ぎ歳を感じま
す。孫（男子一年八ヶ月）もいて若い？お
ばあちゃんをしています。十八期生の皆様
会いたいですね。卓球部で頑張った思い出
は忘れません。

浦崎 信子 熊本県牛深市 18

会報の坂本つよみさんの「思い出いろい
ろ」を懐かしく読ませてもらいました。同
じ会社、寮に住み思い出が重なり、三十年
前が少しずつよみがえってきました。中學
校の担任の先生に勧められ天高に入り当然
のように卒業しました。

今はあの頃のエネルギーと情熱が半分で
もいいから欲しい年代になりました。

大西 きみ子 大阪市浪速区 18

天高を卒業して三十年、学生時代を思い
出してみると、やはりクラブ活動です。私
はバレー部に入部し十時まで汗を流しました
のです。体育祭にも参加せず試合にいつた
事もありました。今となつてはいい思い出
で結婚してからもずっとママさんバレーで
頑張っています。そしてバレー部の仲間と
も、便りのやり取りをしたり会つたりと交
流をしています。楽しかったこと、辛かつ
たこと沢山ありますが、今の自分に役立つ
ていると思う。

野口 キクノ 大分県杵築市 23

いつも会報ありがとうございます。残念
ですが欠席させていただきます。いつか出
席できるよう努力、頑張ります。

何時もお世話頂いて、有難うございま
す。私事八十四歳の時退院できて死を越せ
たので百歳までも生きるぞと、元気でした
のですが、やはり不注意の為でしようと。八
十五歳の八月十三日に左大腿骨を折って、
本年四月五日退院しました。喘息がありま
したので院長先生を始め皆様に心配をおか
けしました。

天定を卒業してとてもよかつたと思って
います。楽しかった。式典残念ながら出席
できません。二十期生の皆様によろしくお
伝えください。大塚高校で元気に働いてお
ります。

石橋 恵子 大阪市住吉区 20

勤務の都合上出席できないこと残念に思
います。私は病院でホームヘルパーをして
おります。会報が届いた日三十年前にタイ
ムスリップして色々と思い出にひたりまし
た。

折尾 修一・正代 大阪市都島区 20

五十周年おめでとうございます。役員の
方々のご苦労に頭が下がります。（ありが
とうございます）一人分の会費十円送らせ
てもらいます。わずかですがお役立て下さ
い。

ご盛会をお祈り致しております。

寺本 順子 福岡市城南区 21

最後まで参加したいという思いが、いつ
も欠席の返信すら出すことができなかつた
失礼をお許しください。連休にあればいい
のになあと思いつつ、連休の最後の日にペ
ンを走らせていました。昨年、天高（定）よ
り卒業証明書を取り寄せ、本年四月より准
看護婦の学校に行っている。だめだろうと
思つていた入試に合格してしまったので
す。四十五歳にして息子の同年代の人たち
と机を並べて勉強しています。午前中病院
で仕事十三・十五・十七・〇〇まで学校、
そして病院へ戻り十八・〇〇まで仕事慣れ
ない事でとても大変ですが、自分が決めた
ことですので、体力の続く限り頑張りたい
と思っています。天定での経験が今とても
役立ちます。

会報と新しい名簿を送つてくださり有難
うございます。色々の方のお顔や天高のあ
の頃の教室を思い出しながら、拝見させて
いただきました。

少しでも連絡先の空白が少なくなる様、
私も心がけます。又会報が届く日を楽しみ
にまっています。

入学と同時に勤めだして二十八年、この
春五つ目の職場へ転勤となりました。又気
分は一年生で頑張らないと！娘一人も大学
一年、高校一年となり、いそがしそうであ
り、楽しそうであり、負けておれないと思
う今日このごろです。

小田 孝子 奈良県北葛城郡 23

私は一年生で頑張らないと！娘一人も大学
一年、高校一年となり、いそがしそうであ
り、楽しそうであり、負けておれないと思
う今日このごろです。

いつも会報ありがとうございます。残念
ですが欠席させていただきます。いつか出
席できるよう努力、頑張ります。

た天定四年間。一番つらかったのは体育の
時間です。真冬の暗い夜空の下で五周ぐら
い走りまわつたことです。終了後暖かい石
油ストーブを囲み談話したことが一番懐か
しい思い出です。つらかったこともよくあ
りましたが、お互いに打ち明け、気持ちが
さわやかになったことなど、懐かしく思
出されます。

岩永 桂子 大阪市平野区 22

会報と新しい名簿を送つてくださり有難
うございます。色々の方のお顔や天高のあ
の頃の教室を思い出しながら、拝見させて
いただきました。

少しでも連絡先の空白が少なくなる様、
私も心がけます。又会報が届く日を楽しみ
にまっています。

入学と同時に勤めだして二十八年、この
春五つ目の職場へ転勤となりました。又気
分は一年生で頑張らないと！娘一人も大学
一年、高校一年となり、いそがしそうであ
り、楽しそうであり、負けておれないと思
う今日このごろです。

山中 未勝 滋賀県志賀郡 23

私は一年生で頑張らないと！娘一人も大学
一年、高校一年となり、いそがしそうであ
り、楽しそうであり、負けておれないと思
う今日このごろです。

いつも会報ありがとうございます。残念
ですが欠席させていただきます。いつか出
席できるよう努力、頑張ります。

た天定四年間。一番つらかったのは体育の
時間です。真冬の暗い夜空の下で五周ぐら
い走りまわつたことです。終了後暖かい石
油ストーブを囲み談話したことが一番懐か
しい思い出です。つらかったこともよくあ
りましたが、お互いに打ち明け、気持ちが
さわやかになったことなど、懐かしく思
出されます。

大塚 真知子 和泉市 21

卒業してはや三十年になります。雨の時
も、風の時も負けず昼間働きながら通学し
ました。

必ずもう一度みんな様にお会いしたく努力
しています。皆様もどうぞお元気で長生き
して下さい。きっと、きっとお約束ですよ、

